

María Guardiola
Presidenta autonómica



Mérida, 26 de junio de 2023

Querido/a amigo/a

El pasado 28 de mayo, el Partido Popular de Extremadura consiguió unos extraordinarios resultados, tanto en las elecciones municipales como en las autonómicas, un logro que nos permite articular una mayoría parlamentaria que haga posible el cambio en el Gobierno de la Junta de Extremadura. Una transformación que serviría para dejar atrás la nefasta etapa socialista liderada por Guillermo Fernández Vara, en la que el abandono, la dejadez y la apatía han sido las notas dominantes.

Este éxito ha sido posible gracias al trabajo y al apoyo de todos los compañeros como tú, afiliados y simpatizantes, en todos los rincones de nuestra tierra. Una labor a la que os habéis entregado no sólo durante una magnífica campaña electoral, sino a lo largo de todos estos años, que en ocasiones han resultado muy duros. Habéis puesto vuestro nombre, vuestro esfuerzo y vuestro talento al servicio de la esperanza y el cambio en Extremadura.

En un mes volvemos a tener una cita importantísima en la que nos jugamos el futuro del país. En ese nuevo encuentro con las urnas del 23 de julio necesitamos repetir e incluso mejorar ese extraordinario resultado. Extremadura y España quieren y merecen un cambio. La prioridad es salir a ganar. Nuestra región es determinante para alcanzar el objetivo de llevar a nuestro presidente, Alberto Núñez Feijóo, hasta la Moncloa. Nada ni nadie debe desviarnos de esta meta, porque es el reto más inmediato que debemos afrontar.

Por eso, y para evitar interpretaciones malintencionadas o distracciones que nos aparten del camino, he decidido aplazar la Junta Directiva Autonómica y el Comité Ejecutivo Regional convocados para el martes 27 de junio hasta una nueva fecha que será comunicada oportunamente.

Estos días se está usando la situación postelectoral en nuestra comunidad autónoma y al PP de Extremadura para tratar de influir en la campaña nacional, y esa presión se está trasladando injustamente al PP en su conjunto. No queremos que se utilicen las reuniones de nuestros afiliados para hacer daño a la organización, ni desviar la atención de lo importante. Considero que lo responsable y procedente es anteponer el interés de nuestro país y evitar cualquier crispación. Extremadura habló en las urnas, y el PP autonómico va a seguir trabajando en un diálogo que nos permita, como resultado, tener pronto una alternativa de gobierno para poner fin al ciclo socialista.

Estamos ante una oportunidad histórica y nadie nos va a apartar de nuestra meta. Para llegar al destino, un paso siempre debe seguir a otro, y hay que darlos en el orden adecuado para que la travesía sea culminada con éxito. Porque cada paso es decisivo y el Partido Popular tiene un doble objetivo al que no vamos a renunciar, y es conformar el mejor gobierno para Extremadura y para España.

Quiero hacer valer el respeto a nuestros votantes y al proyecto que hemos construido junto a ellos. Hemos conformado un programa de gobierno con 861 medidas que nacen directamente de las demandas de los extremeños, de las propuestas de los sectores productivos y de las necesidades y preocupaciones de las familias. Nos han dado 28 diputados y casi el 39% de los votos. No vamos a fallarles. Estoy convencida de que pronto iniciaremos la marcha como gobierno para cambiar nuestra tierra. Soy muy consciente de que también es imprescindible el respeto, el diálogo y el acuerdo programático con la formación VOX en Extremadura. Compartimos una prioridad, pasar página a las políticas socialistas. Es lo que nos debe ocupar.

El Partido Popular es un partido con vocación de servicio público. No vamos a renunciar a ello. Creo que en la política, como en toda faceta de la vida, los compromisos tienen que permanecer firmes para cambiar lo que no funciona y servir a los que más nos necesitan en estos momentos. El valor de la palabra dada nunca caduca y yo tengo un compromiso con los extremeños y con el cambio.

Un afectuoso saludo,



Fdo. María Guardiola Martín

